

POST

Babinsa Koramil 12/Mranggen Hadiri Pengajian Isra Mi'raj

Agung widodo - DEMAK.POST.WEB.ID

Feb 5, 2024 - 07:20



Untuk meningkatkan ketakwaan dan keimanan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, Babinsa Desa Kembangarum, Koramil 12/Mranggen Serka Muhamad Istiyadi menghadiri peringatan Isra Mi'raj Nabi Besar Muhammad SAW dan peresmian Masjid I'tikaf Nurul Falah Aljadid, di Dukuh Kembangan Rt 11 Rw 05 Desa Kembangarum Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak

DEMAK – Untuk meningkatkan ketakwaan dan keimanan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, Babinsa Desa Kembangarum, Koramil 12/Mranggen Serka Muhamad Istiyadi menghadiri peringatan Isra Mi'raj Nabi Besar Muhammad SAW dan peresmian Masjid I'tikaf Nurul Falah Aljadid, di Dukuh Kembangan Rt 11 Rw 05 Desa Kembangarum Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Minggu siang (04/02/2024).

Yang hadir dalam kegiatan tersebut K.H. Abdullah Mu'afa Ali dari Sarang Rembang, K.H. Muhamad Zaeni, S.E., Kadus Kembangan Bapak Sudarwanto, S.Pdi., Babinsa Desa Kembangarum Serka Muhamad Istiyadi, Babinkantibmas Kembangarum Briпка Muhamad Mukhlisin, Tokoh agama dan tokoh masyarakat.

Terkait dengan peringatan Isra Mi'raj, K.H. Abdullah Mu'afa Ali menjelaskan bahwa tujuan dari pelaksanaan peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW, dalam bentuk mengaplikasikan perjalanan akbar Rasulullah SAW dari Masjidil Haram ke Masjidil Aqsa dilanjutkan ke Sidratul Muntaha di Al Baitul Ma'muur dalam kehidupan umat, juga sebagai manusia hubungan dengan Allah SWT vertikal dan horisontal demi meningkatkan ketakwaan," ungkapnya.

"Untuk membentangkan ketangguhan iman manusia, seperti perintah mengerjakan sholat lima waktu, puasa, zakat dan haji bagi yang mampu. Artinya, perjalanan yang dilakukan Nabi Muhammad SAW dari Masjidil Haram ke Masjidil Aqsa dilanjutkan ke Sidratul Muntaha di Al Baitul Ma'muur, tidak akan bisa diterima dengan akal pikiran secara logis, melainkan hanya dengan keimanan dan ketakwaan yang kuatlah manusia bisa meyakinkannya, salah satu cara dengan menunaikan ibadah shalat dan membaca Al-qur'an". (Pendim0716).